

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## HM Belén renueva su maternidad tras una inversión de 412.000 euros

En total, se ha reformado un espacio de 470 metros cuadrados que engloba parte del área de hospitalización y espacios comunes. Esta obra pretende mejorar la comodidad y el confort, tanto de pacientes como de profesionales sanitarios.

---

PlantaDoce  
24 mar 2022 - 17:47



La Maternidad HM Belén se pone al día. Este centro coruñés ha realizado una renovación integral de su primera planta, **lo que ha supuesto una inversión de 412.000 euros**, según ha informado la compañía en un comunicado.

En total, **se ha reformado un espacio de 470 metros cuadrados** y que engloba parte del área de hospitalización y espacios comunes. Esta obra pretende mejorar la comodidad y el confort, tanto de pacientes como de profesionales sanitarios.

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/hm-belen-renueva-su-maternidad-tras-una-inversion-de-412000-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

En la planta recientemente renovada se encuentra la unidad de trabajo de parto y recuperación (Utp), un espacio especialmente diseñado para el parto de baja intervención y que la Maternidad HM Belén puso en marcha en septiembre 2020.

En 2019, HM Hospitales reformó las instalaciones de HM Belén, **en las que invirtió más de 1,1 millón de euros**. Gracias a estas obras, la compañía pudo estrenar nuevos quirófanos, la Utp y sus instalaciones de HM Fertility Center. En lo relativo al área quirúrgica, la remodelación sirvió para renovar completamente los cuatro quirófanos del centro. El trabajo realizó por la obra fases, con el objetivo de no interrumpir la actividad del centro.

## **La reforma también afectará a la unidad de trabajo de parto y recuperación (Utp), puesta en marcha en 2020**

“Nuestro objetivo es mantenernos en la vanguardia de la calidad asistencial; trabajamos siempre desde la óptica de la mejora continua y esta renovación adapta HM Belén a las necesidades de nuestros pacientes y profesionales”, explica Sonia Pedredo, directora médica de HM Hospitales en A Coruña.

HM Hospitales cuenta con **más de 5.000 trabajadores y dispone de dieciséis hospitales**, cuatro centros integrales de alta especialización en oncología, cardiología, neurociencias y fertilidad, además de 22 policlínicos.